



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

旧年中はご利用者・ご家族の皆様、並びに関係者の皆様には格別のご支援とご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、ひばり苑の介護サービスを安全かつ丁寧に提供していくことに尽力させていただきました事はもちろん、その他の様々な活動も行っていく中で、これまで以上に地域の皆様との繋がりを強く感じられる一年となりました。特に、昭和町のご協力の下で、“昭和町認知症伴走型支援拠点ひばり”を開所できました事は、地域に開かれた施設であるべき姿に近づくための大きな一歩となりました。さらに、昭和町チームオレンジに仲間入りさせていただいたり、昭和町ふるさとふれあい祭りに参加した際には、お子様から高齢者の方まで地域の皆様と直にお話をさせていただく機会を得ることができ、人と人との繋がりの素晴らしさを改めて感じる事ができたと実感しております。

本年もひばり苑は「あなたにやすらぎを～心のかよう介護サービス～」の言葉を大切に、ひばり苑ができる在宅復帰・在宅生活支援を考えながら、ご利用者の皆様の想いに寄り添い、あたたかい介護サービスを提供して参りたいと思います。本年がご利用者・ご家族の皆様、並びにひばり苑にご縁のある全ての皆様にとって健康で幸せいっぱい的一年となりますことを心より願っております。

本年もひばり苑を何卒よろしくお願い申し上げます。

令和7年1月

施設長 赤池 由希子

